



José Luis Santiago, Teresa Jiménez y Javier González Benito.

Una empresa líder en almacenaje creará en el Parque Científico un centro de I+D con 40 ingenieros

R.D.L. | SALAMANCA

La empresa Mecalux, compañía líder en el mercado mundial de sistemas de almacenaje, se incorporará en los próximos meses al Parque Científico de la Universidad de Salamanca. Así lo han acordado Javier González Benito, vicerrector de Economía y director General de la Fundación Parque Científico de la Universidad de Salamanca, y José Luis Santiago, director de Mecalux Software Solutions.

La ubicación de Mecalux en el Parque de Villamayor tiene como objetivo desarrollar un nuevo centro de I+D de software en el que un equipo de ingenieros diseña-

rá sofisticadas funcionalidades. Para ello, en los próximos meses se incorporarán cerca de 40 ingenieros a este nuevo centro.

Las líneas de innovación futuras están enmarcadas dentro de las tecnologías de "Big Data", analítica predictiva e inteligencia artificial, entre otras.

Estas instalaciones se sumarán a la red de centros de desarrollo de Mecalux en Barcelona, Gijón y, más recientemente, también en Badajoz. Los nuevos equipos de desarrollo se integrarán a la división de software de Mecalux, que cuenta en la actualidad con más de 230 trabajadores a nivel mundial.